

2009年11月17日

「全国仮設安全大会 in 東京」メッセージ

内閣総理大臣

民主党代表 鳩山 由紀夫

全国仮設安全事業協同組合主催「全国仮設安全大会」のご盛会をお慶び申し上げます。本日、お運びをいただきました皆様に、党を代表致しまして、深く感謝申し上げます。

先の総選挙では、大変多くの国民の皆様にご支持をいただき、歴史的な政権交代を実現させていただきました。この場をお借り致しまして、あらためて心より御礼申し上げます。

新政権の発足から二か月あまり、政治主導によって、補正予算の執行停止、税金のムダ遣いの排除、そしてマニフェストに掲げた政策の実行準備などに邁進して参りました。

新しい政治へと変えていくなかで、試行錯誤もごございますが、国民の皆様の方強い後押しによりまして、順調に滑り出すことができたと考えています。

本格的な国会論戦が行われておりますが、今後も国民の皆様のご期待に応えるため、マニフェストでお約束した政策を一つひとつ着実に実行し、国民生活第一の政治の実現に、政府・与党が一体となり、全力を傾注して参る決意です。

とくに、建設現場において、墜落災害により毎日平均20人以上の方が死傷されている現状は早急に改善しなければなりません。国民の生命を守ることは政治の一番の仕事という思いを強くしております。

皆様の益々のご健勝と、安全を祈念申し上げ、メッセージとさせていただきます。

以上